

Gold für Hildebrandt und Beck

Gothaer trumpfen bei
DM im Bankdrücken auf

Gotha/Burgau. Am vergangenen Wochenende standen im bayrischen Burgau die deutschen Meisterschaften im Bankdrücken RAW auf dem Programm. Bei der der Meisterschaft, die in diesem Jahr vom Bundesverband deutscher Kraftdreikämpfer (BVDK) erstmals auch in der RAW-Wertung ohne unterstützendes Equipment ausgeschrieben wurde, gingen auch drei Gothaer Kraftsportler an die Hantel.

Bei den Junioren bis 120 Kilogramm gab Julius Beck vom SV Chemie Gotha sein Debüt bei einer deutschen Meisterschaft. Der 23-Jährige war entsprechend aufgeregt, konnte sich am Ende mit neuer persönlicher Bestleistung von 190 kg aber über den Titel freuen.

9. November 2016

Auch der Gothaer Bierfasshebersverein schickte mit Michael Hildebrandt und Tobias Zinserling zwei Athleten ins Rennen.

Hildebrandts Vorbereitungen auf die deutsche Meisterschaft liefen nicht gerade optimal. Gesundheitliche Probleme erlaubten ihn in den vergangenen Wochen kein hartes Training. Um so erfreulicher war für den Gothaer dann, dass er mit 190 Kilogramm den Titel bei den Aktiven der Gewichtsklasse bis 93 kg bereits nach dem zweiten Versuch sicher hatte. Den dritten Versuch nutzte er dann noch um seine persönliche Bestleistung auf 200 kg nach oben zu schrauben. Dies gelang jedoch nicht. Dafür durfte sich Hildebrandt bei der Siegerehrung noch über den Gewinn der Relativ-Wertung und somit den Gesamtsieg aller Aktiven freuen.

Tobias Zinserling startete bei den schweren Jungs über 120 Kilogramm bei starker Konkurrenz. Mit 170 kg belegte er Platz vier. (fab)